

PlantaDoce.

Empresa

Stada eleva un 14% sus ventas en España en 2022, hasta 187 millones de euros

La filial española del laboratorio alemán especializado en medicamentos genéricos tiene un acuerdo con Reig Jofre, mediante el cual esta última produce un fármaco contra el Parkinson desde sus instalaciones de Suecia.

A. ESCOBAR
6 mar 2023 - 05:00



Stada continúa aumentando sus ventas. **La filial española del laboratorio alemán especializado en medicamentos genéricos cerró 2022 con una facturación de 187 millones de euros**, lo que se traduce en un incremento del 14% en comparación con el resultado de 2021, según ha podido saber PlantaDoce.

A escala global, la farmacéutica con sede en la región alemana de Bad Vibel, se anotó unas ventas de 3.800 millones de euros en 2022, frente a los 3.250 millones de euros registrados en 2021.

Recientemente, la compañía ha anunciado que lanzará en España un nuevo tratamiento para la enfermedad avanzada de Parkinson. Esta nueva terapia incorpora a la triple combinación de levodopa, carbidopa y entacapona, una novedosa tecnología de bomba dosificadora de gel intestinal que aporta beneficios en términos de biodisponibilidad y calidad de vida para el paciente. Esta terapia ya se ha lanzado con éxito en veinte países, entre ellos, Alemania, Austria, Países Bajos, Bélgica y países

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/stada-eleva-un-14-sus-ventas-en-espana-en-2022-hasta-187-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

nórdicos.

Stada comercializa en una veintena de países su terapia contra el Parkinson

En lo relativo a la lucha contra el Parkinson, Stada trabaja de la mano de la farmacéutica española Reig Jofre, compañía que fabrica el medicamento indicado para esta enfermedad en sus instalaciones de Malmö (Suecia).

En octubre de 2022, últimos datos disponibles, la cantidad producida se situaba en 250.000 dosis, según Stada, para surtir a varios países europeos donde el medicamento lleva meses aprobado. La cantidad se irá ampliando a medida que la farmacéutica vaya conquistando distintos mercados europeos.

En España, según los datos de la Sociedad Española de Neurología, existen 120.000 personas diagnosticadas de Parkinson y cada año se detectan 10.000 casos adicionales. El medicamento que ha desarrollado Stada, está indicado para los casos más avanzados de la enfermedad, cifra que se estima en 1.500 casos.

La empresa también ha seguido apostando por un mayor acceso de los pacientes a los tratamientos antidiabéticos orales y hace unos meses presentó en España **los medicamentos genéricos de vildagliptina y sitagliptina**, en monoterapia y en combinación con metformina, para el tratamiento de la diabetes tipo 2. Se trata de una enfermedad crónica que, según datos de la Federación Internacional de Diabetes (FID), representa el 90% de los casos de diabetes y, que en 2021 afectaba a uno de cada siete adultos en España (14,8% de la población), la segunda tasa más alta de Europa.

Stada Arzneimittel AG se centra en una estrategia de tres pilares: genéricos, productos farmacéuticos de especialidad y productos *consumer healthcare* sin receta. El grupo teutón comercializa sus productos en aproximadamente 120 países de todo el mundo.

En España, Stada tiene su sede en la localidad barcelonesa de Sant Just Desvern y comercializa un extenso vademécum de medicamentos genéricos con más 700 presentaciones que cubren un amplio número de áreas terapéuticas y marcas entre las que destacan Venoruton, Trofolastin, Lactoflora, Ladival, Care+ o Neositrin.